

ねむたくなっちゃうよ～、でも集中して頑張っています

こう平さんの日記にもありましたが、先週は、月曜、火曜、木曜と一週間に3回の6時間、初体験の週となりました。週末、子供たちの様子はいかがだったでしょうか？さすがに疲れがあったのではないのでしょうか？学校では、エアコンも稼働していますが、熱中症が心配される時期です。十分な栄養、そして、睡眠、また、水筒のお茶も少し多めにさせていただけると助かります。子供たちの体調管理とあわせ、よろしく願います。

☆今日、一時間目に理科がありました。モンシロチョウになったはんもありました。ぼくたちのはんは、もうちょっとでモンシロチョウになりそうでした。明日にチョウになるか楽しみです。(YSさん)

☆きのう、部分日食を見ました。さいしょに、そのまま太陽を見たら、かけているのが分からなかったけど、太陽グラスで太陽を見たら、かけているのが分かりました。また、見たいです。(ESさん)

☆月曜日、はじめての6時間でした。ちょっとねむくなったけど、授業に集中することができました。これからも6時間授業をがんばりたいです。もっと、もっと6時間授業にになりたいです。(TKさん)

☆今日、給食で「いそかあえ」ができました。この、のりの味がうまいです。ニラが入っていると、もっとおいしいです。先生は、好きですか。(TYさん)

☆今日5時間目の算数の時、みんなが、テストをがんばっていたので、いいなと思いました。わたしも、みんなみたいに集中してやりたいです。(KIさん)

☆今日は、わり算のテストをやりました。ちょっと、こまったところもあったけど、最後までできました。それが、終わった後に、前やった時計のテストの直しをしました。午前、午後をまちがえていたので、今度はまちがえないようにします。(FSさん)

☆今日、なわとびをやりました。5年生のほぼみんなにステップA、B、Cを教えてあげたら、5年生のたんになの、M田先生が「ありがとう」と、言ってくれたのでうれしかったです。(MHさん)

☆今日4時間目は体育でした。六のかたは、もうちょっとで合格できるところだったけど、つかかってすわったら、Hさんがとてもがんばっていました。フラフープもみんなががんばっていました。楽しかったです。(ANさん)

☆今日は、音楽で「ドレミで歌おう」をけんばんでやりました。1人でやれる子もいました。すごいな～と、思いました。わたしもはやくできるようになりたいです。(NMさん)

お知らせ

7日(火)に交通安全教室を行います。3年生は、自転車の安全な乗り方について、指導を受けます。当日、自転車を使用しますので、前日、または、当日の朝、自転車(普段、乗り慣れている物)を学校まで運んでいただきたいと思えます。持ってきた自転車は、運動場、鉄棒前に駐輪して下さい。前日に持ってくる場合は、鍵をかけるのも忘れないようお願いいたします。また、終了後、自転車の引き取りもよろしくお願いいたします。